



PRESSEINFORMATION

## Grenzenlos kreativ!

### Ausschreibungsstart beim 24. Deutschen Multimediapreis mb21

**Ab sofort können sich junge Medienmacher\*innen bis 25 Jahre wieder am Deutschen Multimediapreis mb21 beteiligen. Der bundesweite Kreativwettbewerb prämiiert digitale, netzbasierte und interaktive Projekte von Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen mit Geldpreisen im Gesamtwert von 11.000 Euro. Einsendeschluss ist der 15. August 2022.**

**KJF, 11. April 2022** // Für junge Menschen ist der kreative Umgang mit digitalen Medien selbstverständlicher Bestandteil ihres Alltags. Egal ob in Form von Websites, Blogs, Video-Channels, Apps, Games, Podcasts oder Robotik-Anwendungen: Die medialen Gestaltungsmöglichkeiten sind vielfältig und anregend. Der Deutsche Multimediapreis mb21 würdigt dieses Engagement seit inzwischen 24 Jahren und lädt junge Medienmacher\*innen auch in diesem Jahr zur Teilnahme am Wettbewerb ein. Die Gewinner\*innen können sich auf Geldpreise im Gesamtwert von 11.000 Euro und die Einladung zum Medienfestival nach Dresden freuen. **Einsendeschluss ist der 15. August 2022.**

#### „Grenzenlos“ – Das Jahresthema 2022

Die Teilnahme am Deutschen Multimediapreis unterliegt keinen inhaltlichen Vorgaben. Wer möchte, kann sich aber mit einer Arbeit zum aktuellen Jahresthema „Grenzenlos“ am Wettbewerb beteiligen. „Während wir in den letzten zwei Jahren praktisch gezwungen waren, auf Abstand zu bleiben, boten gerade digitale Medien viele neue Möglichkeiten, um Grenzen zu überwinden“, erklärt Hannes Güntherodt, zuständiger Projektleiter beim Medienkulturzentrum Dresden. „Mit dem Jahresthema „Grenzenlos“ greifen wir diese Erfahrungen gezielt auf und freuen uns auf Einreichungen, die zeigen, wie Gemeinschaft und Zusammenhalt mit Hilfe digitaler Medien gefördert werden können.“

Der Deutsche Multimediapreis mb21 ist eines der wichtigsten Foren für junge digitale Medienkultur in Deutschland. Hauptförderer des Wettbewerbs sind das Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend sowie die Landeshauptstadt Dresden. Veranstalter sind das Deutsche Kinder- und Jugendfilmzentrum (KJF) sowie das Medienkulturzentrum Dresden. In diesem Jahr ist der Wettbewerb auch Teil des „Europäischen Jahres der Jugend“. Ziel der Initiative ist es, die negativen Auswirkungen der COVID-19-Pandemie auf junge Menschen zu überwinden und gemeinsam mit ihnen Perspektiven für die Herausforderungen der Zukunft zu entwickeln.

ca. 2.400 Zeichen // Beleg erbeten

Informationen zum Wettbewerb und zur Teilnahme unter:  
[www.deutscher-multimediapreis.de](http://www.deutscher-multimediapreis.de)

Logos und Pressefotos: [www.mb21.de/presse](http://www.mb21.de/presse)

#### Pressekontakt

Deutsches Kinder- und Jugendfilmzentrum (KJF)  
Lara Müller | Nicole Rossa  
Tel.: 02191-794 233, [mb21\(at\)kjf.de](mailto:mb21(at)kjf.de)  
[www.kjf.de](http://www.kjf.de)

#### Wettbewerbsbüro

Medienkulturzentrum Dresden e.V.  
Hannes Güntherodt | Lucy Weber  
Tel.: 0351- 212 968 45, [mail\(at\)mb21.de](mailto:mail(at)mb21.de)  
[www.medienkulturzentrum.de](http://www.medienkulturzentrum.de)

Veranstaltet von:



Gefördert von:



Bundesministerium  
für Familie, Senioren, Frauen  
und Jugend



Amt für  
Kultur und  
Denkmalschutz  
Dresden.  
DIEZIGER

Teil der Initiative:

